

Artemisa avec une mortalité infantile inférieure à la moyenne nationale



Artemisa, 5 janvier (RHC) Avec un taux de 5,9 pour mille naissances vivantes, Artemisa enregistre le quatrième meilleur indicateur du pays, dépassé par Sancti Spíritus, Pinar del Río et Holguín.

Au cours de l'année écoulée, la province a enregistré 3 558 naissances, soit 764 de moins qu'en 2023, et 21 décès pour diverses causes ont été signalés.

En dessous de la moyenne nationale de 7,1 pour mille naissances vivantes, Artemisa affiche également des résultats positifs en ce qui concerne l'indice de faible poids à la naissance, atteignant 5,3, contre 6,1 en 2023.

Yanelis Amador Borrego, directrice provinciale de la santé, a déclaré sur son profil Facebook que la province affichait également de meilleurs résultats que l'année précédente pour d'autres indicateurs du programme mère-enfant, tels que le taux de mortalité scolaire, le taux de mortalité pour malformations congénitales, l'insuffisance pondérale à la naissance et les grossesses chez les adolescentes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373442-artemisa-avec-une-mortalite-infantile-inferieure-a-la-moyenne-nationale>



Radio Habana Cuba